

AWNI

Upacara Tabur Bunga Lapas Cilacap Teladani Semangat Juang para Pahlawan

Ghina Hazalah - CILACAP.AWNI.OR.ID

Apr 25, 2024 - 12:30



dok. Humas Lapas Cilacap

Cilacap, - Peringati Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) ke 60, Lapas Kelas II B

Cilacap ikuti kegiatan upacara tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Sureng Rono Cilacap pada, Kamis pagi (25/04).

Kegiatan ini diikuti oleh perwakilan pejabat struktural eselon IV dan V serta beberapa orang staf. Upacara juga dihadiri oleh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan se-Nusakambangan & Cilacap.

Upacara di Taman Makam Pahlawan (TMP) Sureng Rono ini berlangsung khidmat dengan diawali penghormatan kepada arwah pahlawan.



Upacara dipimpin oleh Kepala Lapas Pasir Putih Nusakambangan selaku

pembina upacara diikuti pengheningan cipta untuk mengenang perjuangan para pahlawan kemudian dilanjutkan dengan peletakan Karang bunga di tugu monumen TMP Sureng Rono.

Pada kesempatan ini Kalapas Cilacap, Dedi Cahyadi menyampaikan bahwa upacara Tabur Bunga di TMP Sureng Rono yang merupakan salah satu rangkaian acara HBP Ke-60 ini adalah perwujudan rasa hormat dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Pahlawan Bangsa yang telah berjuang dengan segenap jiwa dan raganya untuk merebut kemerdekaan negara kita dari tangan para penjajah.



“Kegiatan tabur bunga dan ziarah ke makam pahlwan ini merupakan wujud penghargaan terhadap pahlawan-pahlawanyang telah memerdekakan kita. Kami semua khususnya seluruh jajaran Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah berterimakasih dan mendoakan agar seluruh pahlawan diterima di sisi Allah. Kami akan meneruskan perjuangan dari orang-oran tua yang mendahului kami,” ucap Dedi

"Makna yang bisa kita petik di situ bahwa kita menghargai jasa para pahlawan bahwa apa yang kita nikmati saat ini kemerdekaan itu adalah berkat perjuangan mereka, tidak mungkin bisa kita hidup dengan kedamaian begini kalau bukan perjuangan mereka. Makanya kita kesana untuk mengenang jasa-jasa mereka," imbuhnya

Ia berharap, dengan peringatan HBP tahun ini masyarakatan semakin maju dan semakin profesional, akuntabel, sinergi, transparan dan inovatif (PASTI) dalam melayani. Mudah-mudahan kegiatan ini dapat menjadi momen refleksi diri bagi kita semua dalam pelaksanaan tugas sehari hari. (IH) *